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Sono g ià trasconi ire an- Ora il Giornale è molto egregia la runzione pt r la 
ni (e sembr11 ieri) da migliorato ed è composto quale è stato pensato. 
quando il primo numero mediamenie da 8 pagine L' intero contt.nuto del 
de " Il G iornale della Mu- arricchite da molle foto- Giornale, inoltre, si può 
sica" rece il suo debutto grafie. In questi tre anni trovare anche nel nostro 
quale pubblicazione rela- ha racrontato le nostre sito Internet 
tiva all'attività della no- vicende, belle e meno bel- www.c-b-v.3000.it 
stra Banda musicale. La le, i nostri progressi, le oppure 
prima fu un 'edizione mol- nostrt aspirazion i, esal- www.c-b-v.subitp.cc 
to sen1plicc; un foglio tandone i valori, e ci ha 
fo rmato AJ piegato in accompagnati in tulle 
due con alcun, not izie r i- le " uscite" descrivendole 
guardant i I' att ivilà, con precisione , dovi1:ia 
l'i11t,rvisu1 ad un nostro di particolari. 
com ponente , in ultima Crediamo eh, .. il Giorna-
pagin a l'elenco oominat i- le della Musica", giunto 
vo tl ti componenti della alla 15" edizione, abbia 
Banda e delle Majore11,1. assolto in maniera 

I Festeggiate nuove nascite 
Dopo Marta, terzogenita del Presidente Davide, 

altre nascite hanno allietato il clima 
all 'interno della nostra Banda musicale. 

Luna, di Alberto Zamolo e Antonella 
e Mathias, di Elio Valent e Nadia, 

senza dimenticare Laura, 
nipotina del Maestro Calderari, 

sono i nuovi piccoli simpatizzanti del 
Complesso Bandistico Venzonese. 
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Anche quest'anno l'attività è Iniziata con 
diverse Importanti uscite e con molti 

tmpefnl tlà In protramma 

Gli auguri per un 
2002 a suon 

di musica 

Tradizionale sosta da Danlce"Gailt" 
perilbrulè diCa11odanno 

A Csrpacco per li 
Patrono San Valentino 

AGemona 
La Lucclolata 

Regionale 

Grande partecipazione 
daognipartedelFriuli 

INOLTRII 
• L'ASSEMBLEA ANNUALE 

• A SAVORGNANO il Concerto 
con l'A.n.b.i.m.a. 

• A PORTIS per San Giuseppe. 

• PIOBESJ:iniziatiiprepqrat iviper 
la visita in PIEMOi'o'TE. 

• IN CARINZIA. co11 l'usodazione 
Aloini'·UdineSud". 



- 1{ Giornale òeUa Musica 
1'"cn(of' 

Periodico del Complesso Bandistico Venzonese 
Edizione N° 15 Copia riservau ai componenti e simpatizzanti Aprile2002 

www.c-b-v.3000.lt e-mai l: cbv1893@llbero.it www.nuovimusici.3000.it 

A Gemona del Friuli nel segno della solidarietà 

La Lucciolata Regionale 
Sabato 19 Gennaio si è svol
la a Grmona la .. Luc:ciola
ta" Regionale orxaniuata 
dalle assotl.xioni Gt-monsi, 
dall'Amminis1razione Co
munale e dalla .. Cua di 
Natale" di Aviano. Il no
uro inlen,ento mu1kale è 
iniziato alle ore IS quando, 
ass~me a migliaia di peno
ne rad alere due Bande mu
sicali, ci tia mo ritrov.ti 
presso Pinza del Ferro di 
Grmona. Il clima freddo 
non ha frenalo la manif~ 
stazione che, come dkev.
mo, ha vt5co la partttipa
zionr di migliaia di per,one, 
rappresentllnli dei Comuni 
limitrofi e della bassa friu
lana e del Vl"neto. In attesi 
ddl1 partenza del lungo 
corteo abbi1mo eseguito al
cune Marce che sono servi te 
anche ptr rise11ld1rci un 
lffl ' ,v isto il climi invernale. 
.o\ lle 18.JO il corteo ha ini
ziato a 1nodani per le vie di 
Gemona mentre le Bande 
mu1icali, la notlra in testi, 
si IODO aniate tuonando 
verso il centro dell1 ciltadi-

Giunli nella loggia del Pa
lazzo Comunale, abbiamo 
quindi estgttito un concer
tino che però è stato seguito 
da pochiuime persone, vislo 
che quaii lulti erano impe
gnali nellasftllta. 
Come dicevamo. il dima 
era molto freddo per cui t ' è 
staio un po' di disagio fra i 
musi<anli, 1kuni dei quali 
lamentavano freddo alle 
mini e 11 diffitohà nel 

Dopo tin:a mn:z' ora il ror
leo è giu nto di nuovo nei 
pressi di Piuza del Ferro e 
noi ti siamo arcodati. suo
nando, fino 11 termine della 
manifestazione. 
A tutti i partttip1nti 5000 
state offerte delle bevande 
calde chr han no un po' al
levi110 il gran fl'Wdo. 
Alla fine la domanda the 
ritornva fn i musicanti, e 
non ,olo, era: ma perché 
una così importante mani
festazione deve estere fitta 
io pieno inverno e non in 
un periodo dal climi un po' 
più mite! 

Rispettata la tradizione dell'uscita di capodanno 

Gli auguri per un 2002 
a suon di musica 

Anche quest 'anno li bella 
tradizione et.gli auguri per Il 
C.podanno è stata pun
tualmente rispettata dalla 
nostra Bandii Musicale che 
al primo mattino del 2002 
ha "svegliato" il paese con i 
suoni dei s uol strumenti 
rispettando quindi una tra
dizione centenaria 
Dopo il "mesetto" di ferie a 
dicembre, l'attività del 
Complesso Bandistico Ven
zonese ripart. 1111 grande e 
sono già pronti numerosi 
impegni che a bbiamo elen
cato in altra pagina del 
giornale. 
Tornando a capodanno, il 
ritrovo presso la porta sud 
(Madonute) ci ha preparati 
alla sfilata che ci ha portati, 
paasandO per Plazu Muni
cipio, fino alla casa di ripo
s o. Dopo l'eucuzione di 
alcuni br11nl la sfilata • ri 
presa per via Alberton del 
Colle tino in localiti Sotto-

ci ospita • ci prepara be
vanct. calde e dolci vari. 
Dopo aver ringraziato con 
l'esecuzione di alcuni brani, 
e ci slamo diretti verso il 
i..!vio nord dove da sempre 
tro ... :,mo l'accoglienza della 
famigti,1 ·Gaile" che da 
tempi lontanissimi ci prepa
ra un ottimo bruJé bollente. 
Dopo una breve sosta e al
cune eucuzioni cl slamo 
lncammin.1ti verso il centro 
IMI paese e poi verso la 
piazzetta del Duomo dove 
abbiamo atteso l'uacit.a dei 
fedeli dalla Messa per ac• 

monte dove slamo alati ac- compagn.1rli, suon.1ndo, in 
colti dalla famlgtla Dante Piazza Municipio. 
Tempora! che dli molti anni L'esecuzione di alcuni brani 

allegri ha chiuso in bellezza 
questa prima uscita del 
2002 e poi tutti a CHI a fe
steggiare l'anno nuovo in 
famiglia . 
Un anno nuovo che il Com
plesso Bandistico Venzo
nese, le Majorettea e I Nuovi 
Musici si apprestano I vive
re all'inugna della betla 

,,..,_.:.:::.,.__. musica. 



L'assemblea annuale 
Momento di bilancio della scorsa sta2ione musicale e di proerammazione per il 2002 

Si è nolta anche quest'anno 
l'assemblu annuale ddla 
Banda alla quale hanno 
part«:ipato molti musicanti 
eMajoreues. 
Come primo auo si è pro-. 
cNtuto all• nomina del Pre
sidente dtll ' autmblem ndla 
persona dell'u segretario 
Franco Gavini . 
Muco Valent, attuale re
sponsabile 
dell'amministrazione. ha 
quindi dato lettura del Bi
lancio relativo allo 2001 in
diundo con precisione e 
puntualità Culle lt poste 
dell'attivo e del pusivo. 
Il documento contabile è 
staio appronto 
all'una nimiti. 
E' seguiti poi la relazione 
del Prnidente Davide Z..
molo che ha riassunto 
l'altività dell'anno appena 
concluso individuando gli 
aspetli più importanti. 

Commenlando i nri impe
gni è giunto alla condHiooe 
che il 2001 è stato un uno 
par1icolumente vivace con 
bt'11 27 uscite. Da segnalare, 
in particolare, la trasrerta 
ad Ertangen (insieme aJla 
Parrocchia, al Com une, la 
Pro Loco e 1111' Ana), il Con
certo nelle Scuole [lemen
uri a conclusione 
dell'opera di ~nsibilizza
:iione svolta in uno con le 
Maestre, i vari impegni le
gati alla ricorrenza del 
25° anniversario dd terre
moto cd il Concerto di Fer
ragosto con l'esttuzione del 
Brano Fuarce Friul. 
E' slato ricordato che la 
scuola di musica conserva 

~"- "'"'"'"' concentrazione e che le 

la sua vitale importanza per 
un giusto ricambio genera
zionale llll'intemo della 
Banda. 
Ben 27 sono gli alunni i
scrilli per l'anno in cono. 
Il Presidente ha poi rimar
uto l'impegnativo ruolo 
svolto dal Maestro Oaudio 
Calderari che rincc a 
conciliare i suoi imptgni 
prorcuionali con le 
molleplid auività in seno 
alla Banda. Un ten no 
particolart all 'organico 
della Banda che conta 48 
musicanti e 12 majorellcs. 
[ ' slata souolincata la 
nttessiti di un costante 
impegno da parte di tuui 
pc.- poter mantenere, se non 
migliorare, i livelli raggiun
ti. Uno dei prouimi impegni 
Utll musica sarà la manu
tenzione cstemll della sala 
pnwr; invito a lutti a trova
l'"C un po' di tempo libero 
da dcdiurr: a questo scopo 
Sono stati ricordate anche 
le a.l tre auiviti svolte dalla 
banda come la partttipa
rione alla re11a della Zucu 
e la collaborazione con le 
a ltrt associazioni del Co
mune. Uno spazio partico
l1tre è stato riservato agli 
impegni del 2002 che pre
vedono, oUrt alla 
normale auiviti bandistica, 
l'incontro con la Filarmoni
ca Piobesina gii fissato per 
i giorni 26, 27 e 28 aprile cd 
un probabile viaggio a P..-e
dano. IJ Prestdeote, con· 
eludendo il suo intervento, 
ha affermalo che è nttessa
rio mautenert, da parte di 
tutti, un giusto grado di 

sorti della Banda sono de
mandate ad ognuno indi
stin lamente nella consape
volezza che tutti devono 
scalini protagonisti della 
vi ta e dei risultali del nostro 
Complesso b.andistico. Il 
Maestro Claudio Caldcrari, 
inRuenzato, ha ratto pervc-
nire, tramite Alberto Zamo
lo, vice maestro, le sue con
siderazioni che riguardano 
il programma musicale per 
il 2002, (che si trova in altra 
pagina di questo giorH le) 
cd ha quindi invitato i mu
sicanti ad un m.aggiore e più 
convinto impegno durante 
le prove per poter migliora
rt il livello delle esttuzioni, 
anche in vista dei tanti im
ptgni in programma per 
quest ' anno. 

In accordo con il vice Mae
stro Alberto Zamolo si è 
penuto di programmart le 
prove aUcmando la dirt-
1ione per due settimane 
consttulive ciascuno per 
avere entrambi la possibili
là di dirigere tutti i bnni 
nelu.socifouelanttcssità. 
Infine il Maestro Calderari, 

nel suo messaggio, ha augu
rato a tutti i musicanti un 
anno musicale proficuo e 
pieno di soddisrazioni. 
Sono seguiti gli interventi di 
diversi musicanti che hanno 
richiesto spiegazioni o ulte
riori elementi sull'anno 
appena concluso. 
Dal dibattito si è potuto 
constatare che all ' interno 
della Banda si respin un 
buon clima di gruppo e c:he 
l'attività svolta trova llp-
prtzzamcnto e gratificazio
ne da parte di tutt i. Da sot
tolineare l'intrrvc.nto di 
Urban Matlia che ha ri
marcato come il partecipare 
alla vita della Banda fomi
Ka la pos.sibiliti dì arric
chire il proprio bagagHo 
rulturale ravorendo nuove 
conoscenze e nuove cspe
rirnze. 
[ ' seguito l'i11conlro convi
viale presso il Ristorante Da 
Michele; ben 113 i p.arttti
panl.i per souolincare anco
ra una ,·olta c:ome anche i 
familiari, parenti e amici 
dei musicanti seguano la 
banda nei vari momenti del
la sua auività. 



Prime uscite dell'anno fuori dal nostro Comune 

A Carpacco la Processione per 
il Patrono San Valentino 

di Massimo Di Bernardo 

La piazza di carpacco dove, al termine della 
Processione ci siamo esibiti con alcuni brani allegri 

È cominciato a lutti gli effetti 
ancM: per la nostra Band• mu
sicale un a ltro anno di atlività. 
Il primo appuntamento uffici1-
le è stato il 17 rebbraio scorso, 
a Carpacco, uoa frazione di 
Degnano. Il program1na era 
tra i classici: processione dopo 
I• S. Messa della domenica e 
poi conclusione con alcune 
marceallegreinpiaua. 
Qui si festeggiava S. Valentino 
ed è sta ta portata la sta tua del 
Santo pcr le st rade come in 
tutte le processioni. 
In 6 anni di permanen:ta nel 
Complessononricordodiaver 
mai 1uonato ad una processio
ne al mattino al di foori del 
comune. Infatti per questo mo
tivo la parten:ui era fissata per 
le 9.4S !! Un'impresa svegliarsi 
peri nottambuli. 
Cc l'abbiamo ratta comunque. 
Sfortunatamente l'influenza ha 
avuto la mqlio e quindi 
c'erano parecchie usenu. A 
Ca rp1cco la processione si è 
svolta secondo il nostro pro
gramma cianico, il quale è 

pi1ciuto particola rmente al 
parroco del p1ese, Mons. Gio
vanni Oliviè, il qu1le, 
durante la Processione. ha avu
to modo di ascottare tutte le 
marce religiose che abbiamo in 
repertorio. Questi infatti , a lla 
fine, durante il mon1ento con
viviale si è personalmente con
gratulato con il nostro Mie-

Non er1Vamo mai stati chiama
ti a suonare a Carpacco ma 
vista la buon1impressioneda
t.a. perché non tornarci tra 
qualche mese, con un pro
gr.amm.a un po' più impegnati
vo, magari ton un concerto in 
una sera dell'estate prossima? 
La dttisione spetta agli orga
nia.atori di questa prima usti
ta, andats anche metereologi
camente s buon fine. Il tempo 
inraui ha fatto il bravo fino 
alla fine, salutando tutti noi 
con un bell'acquauone. non 
più di S minuti dopo aver ter
minalo, con l'esecuzione di 
VILLOTIE, il nostro interven-

Un esempio di dedizione e di impegno per tutti noi 

Primo Bellina 
Dopo una vita dedicata alla musica 

bandistica si ritira dall'attività 

Non è facile trovare le 
parole per ringraziare 
Primo per quanto ha fat
to e per quello che è sta
to per il Complesso Ban
distico Venzonese. 
Interpretando i sentimen
ti di tutti I componenti 
possiamo sicuramente 
esprimergli una attesta- ,: 
zione di affetto e di grati- Presidente Zamolo e 
tudine. Primo ha inlriato dell'allora Sindaco di 
l'attività bandistica dopo Venzone, Sergio Cescut
la ricostituzione del no- ti, il riconoscimento per 
stra la Banda musicale aver raggiunto I SO anni 
nel '48, al termine del di presenza nella nostra 
secondo conflitto mon- Banda musicale e una 
diale. Ha suonato sotto medaglia raffigurante un 
la guida di diversi Mae- Basso tuba, strumento 
stri direttori ed è stato che egli ha sempre suo
apprezzato da tutti per la nato, opera dell'artista 
sua partecipazione assi- venzonese Antonio Pa
dua, l'impegno e la dedi- scolo. A Primo vanno 
zione che ha sempre di- tutti i nostri auguri per 
mostrato e che sono sta- ancora tanti anni sereni, 
ti d'esempio per tutti i con la speranza di poter
giovani che di volta in lo avere come spettatore 
volta sono entrati a far ai nostri concerti e come 
parte del Complesso ospite nei momenti con
Bandistico. Nel 1988, du- viviali. 
rante una cerimonia 
pubblica, Primo ha ri- Davide Zamolo 
cevuto dalle mani del 

Primo 
Bellina 
festeg
giato 

peri 50 
annidi 
penna
nenza 
nella 

Banda 
musicale 
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Con grande piacere riceviamo l'invito del Gruppo A.N.A ... Udine Sud" • In Carinzia con gli alpini 

L' amico Antonio Pascolo, Presidente del Gru1,po, 
ci ha fatto pervenire il gradito invito 

'/ 

U n s a I u t o, u n r I e o r d o 
e un Invito 

Q unt'anno, il 26 m•ggio, il 
Gruppo A.N.A. di Udine 
Sud suà ospite della Co
munità carinziana di Fei
stritz nella Valle delle Rose 
(Rosental). 
Feistrilz è un incantevole 
centro alpino a metà strada 
tra Villach e Spittal a. D .. 
E' stata scelt11 questa data, 
poiché in questo paese au
slriaco, tulto ordinato e pu
lito, ur1111eristico della 
.. Austria Felis " di non lon
tana memoria, si tiene la 
"' Festa del Fiori". Noi Alpi
ni, memori ddla squisita 

ospiCalitÌI ricevuta due a nni 
ra, accolti dal Borgomauro, 
dai Consiglieri comunali, 
nonché dalla caratteristica 
Banda Musicale locale im
maginiamo sarà una gior
na la veramenle indimenli
cabile. Per rtndert perta.nlo 
quesla festa più simpalica e 
bella, abbiamo pensato di 
far pa rtecipi assieme a noi 
gli amiti del Complesso Il Complmo Bandistico e le 
Bandistico Venzonese~ gui- Majorttles, in particol•rt. 
dati dal Maestro Claudio sono ormai di .. casa .. da noi, 
C•lderari, le gentili e belle avendo a<:compagnato e al
Majoretles e il Coro .. Li lielato la noslni festa del 
Muri, .. sempre di Venzone. lustro di fondazione nel 

giugno 2001. 

" 
Udine, 

Giugno 
2001 

La Ban
da Musi
cale di 

Venzone 
con il 

Gruppo 
A.N.A. 
"Udine 
Sud~ 

Siamo perciò gnll ti a questi 
gruppi e un a rrivederci a 
presto. 

i( Gruppo A.N.A. 

"Uifo1e Suà" 

Con la riunione del Gruppo Musica 

Stilato il programma 
musicale per il 2002 

Il repertorio dei brani da concerto 2002 

Per Il nostro Complesso 
Bandistico la scelta del 
repertorio musicale rap
presenta un momento 
molto importante. Per e
saminare e scegliere i 
brani che compariranno 
sul programmi del pros
simi concerti è stato costi
tuito un apposito gruppo 
fonnato da alcuni compo
nenti del e .e .V. 
Il Gruppo, composto da 
Claudio Calderari, Elena 
Bellina, Paola Pasco
lo, Franco Gavlnl, Valerio 
Zamolo, Marco Valent, Al
berto Zamolo, Stefano 
Zamolo, Mario Casasola, 
Guido Pascolo, Lorenzo 
Cracogna, Massimo 01 
Bernardo, Luca Bressan, 
Albano Oi Bernardo e Pao
lo Gol, si è riunito presso 
la sala prove e dopo 

valutato Il 

MEDLEY '60 Arr. Alberto Manzalini 

QUEEN'S PARK MELOOY Jakob De Haan 

THE CREME OF CLAPTON 
repertorio eseguito lo 1 
scorso anno e la di- : OREGON 
sponlbllltll dei brani pre- 1 

senti nel nostro archivio, ! NEW YORK, NEW YORK 
ha stilato una bozza di che i 

=~~:e ~~e ~:
1
::;: :::a: 1 GLASTNOST 

~o operate in funzione del I MOONLIGHT SERENADE 
~~~/i Concerto da ese- 1 
SI è quindi proceduto ad I MERCATO PERSIANO 

::~~lr:;;:c~I :~~~:~~ 1 AMADEUS FAVORITES 
questo caso è stata fatta I 
una selezJone fra quelle 1 VlSIT TO GERSWlN 

~~°re:ar~~eal~::::teM:;~~ i EASY POP SUITE 
rettes oppure da suonare 
nelle altre occasioni nelle NOMADI IN BANDA 
quali non c'è la possibilita 
di avere li leggio fisso. Qui AFRICAN SIMPHONY 
accanto abbiamo eviden-
ziato tutti I brani da con. MELODIE$ DE LA FRANCE 
certo che faranno da base 
;~O~.rogramma musicale THE VILLAGE FAIR 

Hanry Clapton 

Jacob de Haan 

Arr. Pi Sheffer 

Dizzy Stratford 

Henry Muller 

Albert W. Ketelbey 

Arr. Koos Mark 

Arr. Vlad Kabec 

Dizzy Stratford 

Arr. Gianfranco Berva 

Arr. Naohiro lwai 

Arr. Jean Treves 

Donald Furiano 



II Concerto dell' A.n.b.i.m.a. a Savorgnano 
La nostra Danda musicale e quella di Pretenicco 

hanno dato vita ad un interessante concerto 

Weber, "Coro dei Gitani" di Durante l' inten-allo sono in· 
Giuseppe Verdi e .. Midnight tervenuti con indirizzi di sa-
Dancer" di Luigi Di Ghillallo. luto il Presidente 
Le esecuzioni sono Siate mol- dell' usociazione " Euritmia" 
to buone e ben curate ma tut- di Povoletto e il ne<i Presiden-
btvia il programma ci è sem- te regionale dell'Anbima, 
brato un po' troppo poco geom. Bolderino . 
.. bandistico" e adatto solo ad 
un pubblico par1icolarme11te Al termine del Concerto non 

Sabato J Marzo, a Sa,·orgna- preparato. 
no al Ton-e, si t svolto il E' toccato quindi al nostro fresco. 
Concirrto invernale organiz- Complesso Bandistico, diret
zato dall ' associazione Bande lo per l'occasione dal valido 
Musicali ltaliant!. Oltre alla "ice Maestro Alberto Zamo-
nostra Banda musicale, per lo, che ha presentato un pro-
l'occasione senza le Majoret- g.ram ma semplice e popolare: 
tes, ~ inten>enuta la Nuo"a "Marcia Vem.one" di Giaco-
Banda Comunale "S. Cecilia" mo Tornai, "'lbe Creme of 
di Precenicco, diretta da Clapton" arnngiato da Ron 
Franco Brusini, che ha pre- Sebregts, " Fuarce Friul" del 
sentato un programma molto "enzouese Pippo Sormani, 
particolare, con l'esecuzione "Medley '60" nt!ll'arr, di Al-
di brani co me " Music For a berto Manzalini, per finire 
Celebratio" di Dirk Brosse, con un brano contenente 
.. Cats" di Andrew Lloyd molti moti"i famosi e popola-
Weber, "Fantasma- ri dal titolo " In Festa" di Fer-
dell 'Opera" dello stesso uando Francia. 

A Portis la tradizionale "gita" 
di San Giuseppe 

Domenica 17 Marzo la co
munità di Portis ha festeg
giato San Giuseppe, patro
no di questa frazione di 
Venzone. 
Il nostro Complesso Bandi
stico e le Majorettes sono 
stati invitati ad allietare la 
festività e sono stati accolti 
dalle numerose persone, 
praticamente l' intero paese, 
che hanno poi seguito le 
nostre esecuzioni sottoli
neando con applausi con
vinti il loro gradimento. 
La tradizione della "gita" a 
Portis risale almeno fino al 
1902, data della quale pos
sediamo una documenta
zione fotografica, e si è pro
tratta negli anni rispettando 

La tradizione si ripete ormai da più di 100 anni 

sempre la centenaria tradi- _ 
zione. Una bella tradizione 
popolare che anche 
quest'anno ha avuto quel 
qualcosa in più che solo la 
musica bandistica riesce a 
dare. 

La Messa 

Monsignor 
Bertossi, é stata ac
compagnata dal no
stro Gruppo strumen
tale " I Nuovi Musici" 
che hanno eseguito 
brani del periodo Ri
nascimentale e Clas-



La partenza fissata per il 26 Aprile 

A Piobesi per rinnovare 
una grande amicizia 

25 anni fa il primo incontro 

Proponiamo questa bella pagina tratta dal libro edito dal Complesso Bandistico Venzonese in 
occasione del Centenario di fondazione della nostra Banda musicale, " Note per Cent'anni" 

Era l'anno 1977 e la nostra 
Banda musicale, con mollo 
coraggio, aveva ripmo le 
prove, pur in un momento 
diffKiliuimo per i compo
nenti e le loro famiglie. Ma 
proprio in questo momento 
accadde un fatto che rim11r
ri per sempre nella storia 
del nostro Complesso Bu
distico. Infatti il ca.so volle 
che a passare per Venzone 
fosse un signore provenien
te da un Paese, Piobesi in 
provincia di Torino, che 
incontrò il nostro musiunte 
Ernesto Tempora! e appro
fondì con lui un rapporto 
di amicizia. 
Rientralo a casa l'amico 
Piobesino si dette da fare 

I suoi a bitanti sono penone 
cordiali e molto ospitali. 
Non è difficile fraterniz-
zare. Il primitivo timore si 1 
trasforma ben presto in stu
pore per l'accoglienza che ci 
Yiene riservata: la Fi
larmonica, le Majorettes, gli 
Amministratori comunali e 
i Piobesini tutti sono li a 
farci festa. 

pe«hé la Banda di Venzone A noi!! Ad una Banda mu-
fosse ospite dell11 Filarmo- sicale senza 11emmeno la di-
nica Piobesina. Fu cosi che Yisa, che è riusdta a rictt-
il 7 Maggio 1977, in una are un piccolo repertorio 
limpid11 giornata di prima- quasi solo di Mane, stor-
Yera, la Banda partiYa alla dita dagli awenimenti di 
volta di Piobesi. questo tragico periodo, an-
Era la prima YOlta che la cora in forse se continuare 
Banda si rec,wa foori dai l'attività o attendere tempi 
confini del Friuli e durante migliori! 
il Yiaggio la curiosità era Beh, i tempi migliori erano 
almeno pari alla preoccu- li. Furono due giorni indi-
pazione di ben figurare. mentitabili per tutti, 
L' arriYo a Piobesi è 11lte ore dai componenti anziani ai 
14.30. U Paese è per certi più giovani. 
aspetti simile a Venzone, L'incontro in Comune, il 
stessa popolazione, è si- Concerto, la Messa, 

ti Maestro Vincenzo Corino, 
compianto Direttore della 

FIiarmonica Piobesina 

l'ospitalità nelle famiglie e 
infine, al momento dei salu
ti, una promessa: incon
trani di nuovo. 
Come stiamo facendo ogni 
biennio da ben 25 anni. 
Come faremo una volta di 
più alla fine di Aprile per 
rin noyare la gratitudine, 
suonando insieme con cari 
am ici nc:thi e nuovi. 

tuato a cina 12 chilometri r ··- ---·-··-··- ··- ··- ··- -- ··- ··-··- ··- ··- ··- ··- ··-· 
da Torino in una fertile : 
pianura ed ha una storia 1 
antica di secoli. j 

"I Nuovi Musici" 
accompagtteranno la Santa Messa 

Piobesi, per i componenti de .. , Nuovi Musici", ha rappre
sen tato l'inizio di quella che sarebbe st11ta la loro "magica" 

i avventura mll!icale. Nel Duomo di Piobesi, nel 1997, venne-
, ro gettate le basi che hanno pennnso la cmcita e lo sYilup

po del Gruppo. Da allora infatti ha saputo crescere costan
temente e ricavarsi un posto di rilievo nella tradizione mu
sicale Veozonese. Anthe in questa occasione " I Nuovi Musi
ci" accompagneranno la Santa Messa nel Duomo di Piobesi. 

• 

Le ~orettes di Piobesi, nel 19n alle quali si ispirarono gli 
allora dirigenti del nostro ComplHso Bandistico, Giuseppe 

V11ent e Claudio Cak:lerari, per ere.ire il Gruppo 
delle Ma;c>ntttes di Venzone -



.;,:<· · - ·· - .·.· - ·· ~.··.::::i, 

La Musica come passione vera 
l 

~~·~,~~ di Roberto Spanu 

Roberto Spanu accanto al suo Maestro 
Peaamosea "Min" e al Maestro C.lderari 

Dopo oltre 20 anni di vila 
nella banda di Venzone, ri
tengo di rar parte del grup
po degli anziani. E pertanto 
e' scontalo dire che la musi
ca e' stata sempre il mio 
hobby preferito. 
Questo lo devo anche e so
pr.attutto a l "nonno t.1/N" 
che ha avuto la pazienza di 
insegnanni fin dall ' etlÌ di 8 
anni le note musicali prima 
e il Clarinetto poi. 
I miei primi pani in banda 
li feci a Pontebba, nel paese 
in cui vivno. I programmi 
dei concerti proposti dal 
Mm erano spesso di cant
iere classico/sinfonico e 
quasi sempre i peni erano 
arrangiati dal Lui tenendo 
presente il nostro allora 
piccolo organico. 
Eravamo poco più di venti 
componenti. Il gruppo pic:
rolo ptrò dava ai suonatori 
stimoli notevoli e per non 
fare brutt• figura eravamo 
costretti tutti a dare il mas
simo, (nessuno si poteva na
scondere dietro un altro). 
Un btl giorno, sc:mpre il 
"nonno AIIN .. , mi propose 
di partttipare, usieme a 
Lui e al Tonin Corte, ad un' 
uscita con la Banda di Ven
zone con la classi<:• frase: 
"anin a da uni! man a chej di 
Vencon". 

La banda si era appena ri
<:ostituita dopo il terremoto. 
Fu amore a prima vista. 
L' amicizia <:on i t:omponen
ti, il clima gìoioso,la voglia 
di fare, le belle ragane (<:on 
una di quesle mi sono poi 
sposato) e naturalmente per 
me nuova musica, fect ro in 
modo che> ancora oggi io sia 
un componente attivo della 
Banda. 
Con i nuovi ami<'i pa rttti
pai alle bellissime gite in 
Germania e a Piobesi. 
Storica e' la foto che mi ve
de con Franco e Davide 
sdraiati per terra fuori della 
parro<"chia di Santa Tbere
sia ad [rlangen stravolti 11n 
po' dal caldo un po' dalla .. 
birrai!! 

Purtroppo la mia residenza I! 
:hia~l!a~:·be~~alC:a

110 V~~ :[ 

lacco) mi impedisce di po
ter dare di più. 
[ ' chiaro che tulio quanto 
sopra e' tenuto legato da un 
denominatore unico che 
e' la musica. A chi piace la 
musica e la Danda, trova 
sempre il tempo per parte
cipare alla vita della stessa e 
mi auguro che i giovani che 

Roberto è uno dei mi· 
gliori elementi del no
stro Complesso Bandi
stico. 
Ha compiuto gli studi 
musicali con il Maestro 
Beniamino Pesamosca 
(Mln) ed è entrato gio
vanissimo a far parte 
della nostra Banda mu-continuamente entrano a 

far parte dell'organico, par- ::~:t:~~c~se~::oq~:: 
tttipino con questo spiri- il la di Pontebba, suo pae
to.11 concerto di Ferragosto :1 se di residenza. 
comunque rimane sempre il I: Da diversi anni Roberto 
momento più importante :1 risiede a Villach ma , no
della vita della Danda e non I: nostante la distanza, è 

si sa il perché ma anche i 11 :°rem!~te :~lt~el:'~:v: 

~::;:;~ov:~~n ::::::: I\ ~~; afc~~in!~n:eh/:~!: 

:~m~:n;re::~:.•, E:~dne:t! ff ~::hs~r!inc:e~~o d~
0
:~: 

mente il clima magico della i Banda Musicale. 
piazza, il pubblico sempre :1 Riteniamo che 
numeroso e caloro,o <: reano I: l'esperienza di Roberto 
un' atmosfera che ci ciene :1 possa essere d'esempio 
tutti uniti (bisogna solo spe- \ per ~i gli altri compo
nre che non piova!). Nella \:. nent,. ;: 
vita della Banda poi ho avu- ·~ ·- ·· - ·· - ·· -· · - ·, -!' 
Co delle notevoli soddisfa-
zioni musicali suonando 
pezzi da solista, coprendo 
per un periodo il ruolo di 
vicemaestro e da un paio di 
anni anche come presenla
tore per le uscite in territo
rio teutonico. 

Auguri di lunga 
vita alla Banda!!! 

.Rokrto S/Mffll 

Er1angen, 
tanti 

anni fa. 

Gli effetti 
del troppo 
''suonare'' 
si fanno 
sentire •. . 


